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Достойно встретим 
46-ю годовщину 

Великого Октября! 
Дадим в текущем году 

сверх плана 110 тысяч тонн 
железного концентрата!

☆

Социалистическое обязательство 
коллектива Ковдорского 

горнообогатительного комбината
С лед уя  примеру тр уд ящ и хся  Кем еровской обла

сти, развернувш их  социалистическое соревнование 
за достойную  встр ечу  46-й годовщ ины Велико й  О к 
тябрьской  социалистической революции, коллекти в  
Ковдорского горнообогатительного комбината пере
смотрел ранее п риняты е обязательства  и дал слово 
выработать в пятом году семилетки 110 тысяч тонн 
ж елезного концентрата свер х  плана. Этого м ы  до
бьемся на основе использования дополнительны х ре
зервов.

В  ответ на вы со кую  оценку наш ей работы Советом 
народного хозяйства  Р С Ф С Р  и В Ц С П С , п р исуд ив
ш их ко л л екти ву  по итогам социалистического сорев
нования за первое полугодие Красное знам я Совета 
М инистров Р С Ф С Р  и В Ц С П С , коллекти в комбината 
берет на себя высокое обязательство  —  бороться за 
звание предприятия коммунистического- труда.

К о л л екти в  Ковдорского горнообогатительного ком 
бината обращ ается ко всем труд ящ им ся  М урм анской  
области с призы вом  р азвернуть социалистическое со
ревнование в честь 46-й годовщ ины Великой  О к 
тябрьской  социалистической революции.

Встретим , товарищ и, октябрьский  праздник трудо
вы м и  подарками, досрочным вы полнением  государ
ственны х  планов и заданий, дадим стране сверх го
довой програм мы много дополнительной продукции, 
внесем свой весом ый вклад  в 30-миллиардную рос
сийскую  добавку к  семилетке.

Принято на общем собрании трудящихся Ковдорского 
горнообогатительного комбината.

В обкоме КПСС

Почин передовЬх vc 
коллективов поддержкам

Бюро Мурманского обкома КПСС одобрило инициативу коллектива 

Ковдорского горнообогатительного комбината и экипажа большого 

морозильного траулера «Мамин-Сибиряк» о развертывании, по при

меру трудящихся Кемеровской области, предоктябьскаго свциали- 

стинеского соревнования и выпуске сверхплановой продукции на 

основе использования дополнительных резервов.

Бюро обкома КПСС обязало горкомы, райпарткомы КПСС, партий

ные, профсоюзные и комсомольские организации, руководителей 

предприятий и строек поддержать инициативу коллектива Ковдор

ского горнообогатительного комбината и экипажа БМРТ «Мамин- 

Сибиряк» по развертыванию социалистического соревнования за 

достойную встречу 46-й годовщины Великой Октябрьской социали

стической революции.

Редакции газет «Полярная правда», «Комсомолец Заполярья», 

комитет по радиовещанию и телевидению, редакции городских, 

районных и многотиражных газет обязаны систематически освещать 

ход предоктябрьского социалистического соревнования коллективов 

предприятий, строек и кораблей.

if

Выше знамя предоктябрьского социа
листического соревнования, товарищи
горняки и обогатители!
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КОВДОР. Горнообогатительный комбинат. В отделении обогащения ежедневно в конце смены 
обсуждаются итоги работы смены. На снимке: начальник смены Смдоренков А. П. (слева) с ра
бочими смены анализируют работу своей смены. На этих коротких совещаниях выясняются при
чины неполадок, чтобы не допустить повторения их в следующих сменах.

В августе смена Сидоренкова А, П, выработала сверх плана.6936 тоня концентрата с содержани
ем в нем 62,1 процента железа. Коллектив смены развертывает соревнование за достойную встречу 
46-й годовщины Великого Октября. - Фото Л. Орлова.

.............................................................................................................................................НИШ

.Внедрять в производство 
все новое и передовое!

Рабочие и инженерно-техниче
ские работники во главе с партий 
ной организацией горнообогати- 
тельного комбината борются за 
дальнейший технический прогресс, 
за внедрение в производство но
вой техники и технологии, обеспе
чивающей высокопроизводитель 
ный и безопасный труд.

Так, на обогатительной фабрике 
предложено изменить технологию 
обогащения железной руды с вне
дрением дополнительных магнит- 
дых сепараторов. Схема обогаще
ния руды на обогатительной фаб
рике включает операции: дробле
ния, грохочения, сухой электро
магнитной сепарации, измельче
ния, классификации, мокрой маг
нитной сепарации в три приема, 
обезвоживания концентрата и 
сушки в зимнее время.

Промышленные продукты мок
рой магнитной сепарации возвра
щаются на доизмельчение. Теперь 
намечено производить обогащение 
промышленного продукта в от
дельном цикле установкой мок
рых магнитны* сепараторов и там 
самьим получить дополнительно 
13.780 «тонн концентрата в под.

Большие изменения произошли 
в корпусе сушки. Изменился спо
соб крепления броневых плит су
шильного барабана — на пяти 
пальцах в двух плоскостях. Пред
ложенный способ обеспечил на 
дежное крепление броневых плит, 
так как свободная посадка дает 
компенсирование деформаций, вы
зываемых температурными изме
нениями. Эго сократит время на 
планово-предупредительные ре
монты и даст возможность просу
шить в год дополнительно 68.170 
тонн концентрата. Реконструиро- 
ван читающий течки сушильный 
барабан и это ликвидирует заби
вание их концентратом.

Устранены недостатки монтажа 
батарейных циклонов, закончена 
установка прутковых золоуловите
лей. Проделанные работы снизят 
запыленность окружающего фаб
рику и поселок воздуха.

Для, ликвидации пылеобразова- 
ния и потерь концентрата при по

грузке его в железнодорожные - ва
гоны работниками комбината 
предложено Установить телескопи
ческие течки.

Не только на обогатительной 
фабрике внедряется новое, передо
вое в производство, то же самое 
производится и на руднике «Же 
лезный». На этом руднике приме
няется коротко-замедленное взры 
ванне, считающееся сейчас наибо
лее прогрессивным. В результате 
этого повысилась эффективность 
взрывных работ, ■ открылись более 
широкие возможности рациональ
ного управления взрывов. При 
правильно подобранных интерва
лах замедления уменьшилось раз
рушение массива пород, остающе
гося после взрыва, что обеспечило 
меньшую величину заколов на ус- 
пупах и облегчило последующее 
бурение скважин.

На руднике «Железном» широ
ко внедрилось шарошечное буре
ние станками БСШ--М. Коллектив 
рудника проделал' большую твор
ческую работу по 'освоению стан
ков, достигнув высоких производ
ственных показателей.

Большой вклад в дело внедре
ния передовой техники и техноло
гии производства вносят .рациона
лизаторы горнообгатительного 
комбината. Быстрое внедрение в 
производство новых технических 
решений позволяет коллективу 
комбината добиваться лучших 
экономических показателей.

Прошло восемь месяцев текуще
го года. За этот период на комби
нате подано 215 рационализатор
ских предложений, из них 132 — 
приняты, а 107 — внедрены в про
изводство. Сейчас работает 29 
творческих бригад «ад своими лю
бимыми темами (25 из них отно
сятся к обогатительной фабрике) 
и 14 бригад частично разработали 
намеченные темы. Так, бригада 
Нестерова Ю. С ,,в составе: Шуля- 
ка Ф. П., Шорохова Р. В., Фокина 
В. П., Казеннова А. Д., работаю
щих в корпусе обогащения, раз
рабатывают приспособление,' об
легчающее перефутеровку мель
ниц. Бригада дробильного отделе
ния Стеблянко Л. М. в составе —

Иванова, Харченкова, Шушкова 
разрабатывают приспособления 
устраняющие зависания и смерза
ния руды .в приемном бункере.

Активно участвуют в поисках 
нового рабочие электроцеха. Элек
тромонтер по наладке высоко
вольтного оборудования Черепа
нов А. Г. много занимается во
просом по снижению аварийности 
на фидерах низковольтных потре
бителей, увеличением срока служ
бы между текущими ремонтами 
автоматов типа «А-3134», «А-3144». 
По проекту установка этих авто
матов произведена с помощью 
эбонитовых втулок, гетинаксовых 
плит, которые вследствие нагрева 
контактных соединений выходили 
из строя и требовали частой за
мены. В результате этого были 
.случая продолжительных аварий
ных остановок технологического 
оборудования в корпусах фабри
ки. Товарищ Черепанов предло
жил крепление автоматов произ
водить при помощи болтов, исклю
чив проходные втулки и гегинак- 
совые пластины. Это предложение 
резко снизило аварийность на фи
дерах низковольтных потребите
лей.

Однако нужно сказать, что не 
во всех цехах уделяют должное 
внимание рационализации и изо
бретательству. Отсутствует твор
ческая мысль среди коллектива 
флогопитовой шахты, где и началь
ник Дворяшин Н. С. стоит в сто
роне от этого важного дела.

На горнообогатительном комби
нате с 1 августа по 31 октября 
объявлен конкурс на лучший цех 
по массовой рационализации и 
изобретательству. Активно участ
вуя в конкурсе, рационализаторы 
и изобретатели продолжат разви- 
вать механизацию и автоматиза
цию производства, совершенство
вать технологические процессы.

3. ЗАЙ Ц ЕВА , зам. начальни
ка ПТО, Н. ИЗМ АКОВА, ин
женер по рационализации и 
изобретательству, Л. С ЕЛ И 
ВАНОВА, инженер по новой 
технике.

На повестке дня—отчет областного совета профсоюзов
На днях в красном уголке цен- ' оутепвовали руководители пар- ным докладом о работе областно- 

трально-бытового корпуса горно- j тайной и профсоюзной организа- го совета профсоюзов выступила 
обогатительного комбината со- ций и администрация горнообога- секретарь облсовпрофа М. П. Пе-
стоялось рабочее собрание обога
тительной фабрики. На нем прн-

тительного комоината. 
Перед собравшимися

тракова. Такой же отчет ею был 
с отчет- I сделан на руднике «Железный»,
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В фабкоме самотек
Коллектив горнообогатительно

го комбината, на проведенном 
29 августа митинге, принял но
вые социалистические обязатель
ства — дать сверх плана до кон
ца года не 100 тысяч тонн, а 110 
тысяч тонн железного -концентра- 
та.

В эти дни должна бы вестись 
фабкомом обогатительной фабрики 
напряженная организационная и 
массовая работа. Но как она ве
дется читатель прочтет ниже.

Захожу в фабком в И  часов 
дня и меня поразило увиденное.

Председатель фабкома Политов
В. В. вместе с членом фабкома 
Филипповым П. С. играют с азар
том в биллиард. Эти два товарища 
одеты по-праздничному. Они сво
бодны от дневных смен и решили 
этот день посвятить общественной 
работе.

В стороне сидит и смотрит уны
ло на биллиардную игру член 
фабкома Куражев В. В.

— Развлекаетесь, шарики го
няете? — спрашиваю я.

— Ждем членов фабкома, вот 
и развлекаемся, — отвечает пред
седатель фабкома.

— Может на минуту оставите 
биллиардную илру и побеседуем о 
работе фабкома.

— Это можно, —  нехотя со
глашается В. В. Политов.

—  Как в эти дни трудятся ра
бочие на фабрике, какие успехи?

—  Трудятся, как всегда, — 
пожимает плечами Политов В. В.

— Есть смены, вставшие на 
трудовую вахту?

— Да нет, что-то не слышно.
Руководить соревнованием на

до ежедневно, и о результатах со
ревнования информировать рабо
тающих. На фабрике Доска пока
зателей регулярно не заполняет
ся. Вопросы производства не об
суждаются на постоянно действу
ющих производственных совеща
ниях, и попыток к этому не де
лает председатель совещания Зай
цев В. В.

Прошел июньский Пленум ЦК 
КПСС, состоялось и решение

ВЦСПС, направленное на выпол
нение постановления Пленума 
ЦК нашей партии. Фабкому сле
довало бы давно подумать о вы
полнении решения партии по иде
ологическим вопросам. Есть ко
миссия культурно-массовая и 
спортивная, которую возглавляет 
тов. Магаршак А. Е. Но она не 
собиралась и практических меро
приятий не наметила. А этой ко
миссии давно нужно взяться за 
дело.

—  У вас есть красный уголок. 
Какие мероприятия намечено про
вести в этом месяце. Нужно го
товиться и к великому празднику
—  46-й годовщине Октября.

—  Красный уголок отобрал 
учебный пункт комбината и фаб
ком к нему накокого отношения 
не имеет, с раздражением гово
рит тов. Политов В. В.

О комиссиях фабкома следует 
сказать то, что есть только пред
седатели комиссий, а о вовлече
нии профсоюзного актива и не 
подумали. Разве в одном лице 
председатели комиссий что-либо 
могут сделать? Да они и не стре
мились к этому.

Работа фабкома пущена на са
мотек. Планов работы не состав
ляется и их никто не требует. За
седания фабкома проводятся от 
случая к случаю.

Хозяйство профсоюза ведется в 
одной папке и протоколы с октяб
ря месяца не подшиты.

После короткой беседы тов. По
литов и присутствующие с ним 
члены фабкома Филиппов, Кура
жев в один голос заявили:

«Нас никто не инструктировал, 
работой никто не интересуется, 
члены фабкома недисциплиниро- 
ваны. Собираем на заседания их 
по нескольку раз, а из 11 членов 
являются три. Вот тут и рабо
тай».

Теперь этот разговор напеча
тан в газете и наверное фабко
мом после этого кое-кто заинте
ресуется.

Б. ЖЕЛЕЗН0В

Поддерживаем хорошее начинание
Территория Ковдорской авто

базы представляла собой удручаю
щий вид. Куда не посмотришь, 
везде валялись промасленные
концы, металлические обрезки, 
куски древесины, булыжник, из- 
вороченная земля. Бетонирован
ная перед гаражом площадка вес
ной превращалась в непроходимую 
лужу, автомобили плавали в этом 
бассейне. Все мы понимали, что 
так продолжаться не может.

Инициатива похода за произ
водственную культуру и чистоту, 
за коммунистический быт и образ
цовый поселок родилась в кол
лекторе горнообогатительного ком
бината. На открытом партийном 
собрании коммунисты рудников и 
обогатительной фабрики заявили 
о своем стремлении сделать Ков
дор образцовым поселком. Они 
призвали и нас последовать их 
примеру. Хорошее начинание на
шло поддержку.

Рабочие и работницы автобазы 
ваялись за наведение порядка. 
Своими силами мы установили 
ворота, поставили заборы, ликви
дировали захламленность, метал
лический лом отправили по наз
начению. Теперь приятно зайти не 
только на территорию ТЭЦ — на-

' ших соседей, —  но и к нам. За
бота о культуре на производстве 
выразилась в практические дела 
всего коллектива автобазы.

Мы сделали не все. Еще пред
стоит устроить кювет, чтобы ве
сенние и осенние воды не залива
ли площадку, произвести монтаж 
кран-балки, построить диспетчер
скую и склад готовых агрегатов, 
сделать красный уголок. Часть 
работ уже начата и в недалеком 
будущем мы завершим их, выпол
ним все намеченное.

Работы по приведению терри
тории базы в культурный вид 
выполнялись во внеурочное вре
мя, методом народной стройки. 
Это дало нам возможность в прош
лом месяце выполнить государст
венный план перевозок.

Поддерживая почин горняков, 
шахтеров и обогатителей, работ
ники Ковдорской автобазы внесут 
свой вклад в благоустройство по
селка, поднимут производствен
ную культуру на всех участках 
общественного производства и 
также активно будут участвовать 
в обшественной жизни.

С, НАХУШ ЕВ, 
Председатель месткома ав
тобазы.

Письма в редакцию

Белые пятна
Около кинотеатра «Юность» ус

тановлены Доски почета Кавдо.р- 
ского горнообогатительного ком
бината и треста «Ковдорстрой». 
Они сделаны к 1 мая. Времени 
прошло мало, но на них появились 
белые пятна — вместо фотогра
фий передовых людей оказ-алось 
пустое место.

Вот сохранившаяся подпись. Из 
нее мы узнаем, что няня детского 
сада №  39 Е. Д. Меньшикова бы
ла удостоена чести. Ее портрет 
красовался на Доске почета.

Исчезновение карточек, веро
ятно, дело рук хулиганов. Но ведь 
от этого женщине не легче. Вместо 
заслуженного почета, она ветре- . 
тила нечто противоположное.

Но удивительно другое. Прош
ло достаточно времени как порт
рет Е. Д. Меньшиковой унесли, а 
ни администрация, ни профсоюз
ная организация горнообогати
тельного комбината не восстано
вили фотографию, и тем самым 
допустили ошибку, которую нуж
но исправить.

Ю. БО ЛЬШ А КО В.

Ответственные заказы

КОЛЛЕКТИВ ТЭЦ 
ГОТОВИТСЯ К ЗИМЕ

Ознакомление с решением 
июньского Пленума ЦК КПСС зна
чительно активизировало работу 
коллектива Ковдорской ТЭЦ по 
подготовке станции к работе в 
зимних условиях. Не секрет, что 
ТЭЦ в свое время была передана 
в эксплуатацию абсолютно непод
готовленной к работе как самосто
ятельное предприятие.

Отсутствие резерва котельной 
мощности, склада топлива, меха
низации По разгрузке смерзшего
ся угдя, бытовых помещений, 
материального склада и других 
жизненно важных объектов, в со
четании с дефектами проекта и 
большим количеством серьезных 
недоделок крайне затрудняло и 
лихорадило работу ТЭЦ в зимний 
период 1962— 1963 года.

Неоднократные обращения руко
водства ТЭЦ и Колэнерго к руко
водству Ковдорского горнообога- 
тительиого комбината об устране
нии недоделок по ТЭЦ, всякий раз 
встречали один и тот же ответ — 
денег на устранение недоделок 
нет. В этих условиях у коллекти
ва энергетиков не оставалось 
другого, как в ущерб других край
не важных мероприятий, мобили
зовать внутренние резервы, при
звать работников станции своими

силами выполнить многое из того, 
что обязан был выполнить титу- 
лодержатель — Ковдорский ГОК.

В связи с отсутствием второго 
ввода хозяйственной воды на 
ТЭЦ, кстати, который является 
одной из многочисленных недоде
лок, коллектив станции вынужден 
был с минимальными затратами, 
используя отходы производства, 
построить свою береговую насос
ную с тем, чтобы в любом аварий
ном случае надежно обеспечить 
нормальное водоснабжение ТЭЦ. 
Это важнейшее мероприятие в на
стоящее время успешно заканчи
вается силами коллектива турбин
ного цеха.

В силу порочного проекта в 
прошлую зиму коллектив котель
ного цеха испытал много неприят
ностей с работой -гидрозолоудале
ния. По-существу это было самым 
аварийным участком в работе 
ТЭЦ. Котельщики вынуждены бы
ли пойти на коренную реконст
рукцию системы гида озо лоу деле
ния и к настоящему времени ус
пешно справились с этой ответ
ственной задачей.

При наличии таких механиз
мов топливоподачи, как бульдо
зер, трактор «Беларусь», тепло
воз и другие, коллектив не мог

Рабочие центральных ремонт- 
но-механических мастерских вы
полняют много различных зака
зов для предприятий горнообога
тительного комбината. Обогати
тельная фабрика, рудники, шах
та, строители и ремонтники— все 
пользуются услугами мастерских.

Особенно почетные заказы 
поступили от корпуса сушки. 
Каждый рабочий, выполняя зада
ние, отлично понимал, что от 
него зависит многое: выполнит
он работу хорошо— участок бу
дет работать бесперебойно, сде
лает плохо— комбинат пострада
ет. В этом и заключалась ответ
ственность заданий.

Батарейные циклоны на заво- 
де-изготовителе сделаны небреж
но. В мастерских не пошли по 
пути бракоделов. Потребовался 
большой труд. Но заказ был вы-

их мобильно использовать при 
поступлении топлива только пото
му, что они хранились на откры
том воздухе и замерзали. Чтобы 
не повторить печальную историю 
прошлой зимы, в настоящее вре
мя силами коллективов всех цехов 
успешно решается задача по стро
ительству гаражей для всех меха
низмов.

Много сделано коллективом 
станции по капитальному и теку
щему ремонту всего основного и 
вспомогательного оборудования 
станции, много еще предстоит 
сделать в оставшийся короткий 
период времени. Лучшие люди 
ТЭЦ, новаторы производства, та
кие как мастер турбинного цеха 
тов. Земцов В. В., мастер элек
троцеха тов. Семенов В. И., сле
сари тт. Надежкин В., Малю
гин И., Зелянин И., грузчики тт. 
Андреев, Архипов, дежурные по 
механизмам тт. Ефимова А., Луть- 
ева К., Антропова П., Роговцо- 
ва Д., начальники смен турбин
ного цеха тт. Олейников, Дунай 
и многие другие со всей серьез
ностью отдают себе отчет в том, 
что от бесперебойной работы 
ТЭЦ в зимний период во многом 
будет зависеть успешная работа 
коллектива горнообогатительного 
комбината.

В настоящее время коллектив 
ТЭЦ под руководством партийной 
организации прилагает все Свои | 
усилия к обеспечению беспер’е-

полнен при высоком качестве.
Много неожиданностей достав

ляет обогатительная фабрика. Ко
нечно, здесь не рассчитывают на 
массовое производство каких-то 
деталей или узлов. Доставили в 
мастерские течки тарельчатого 
питателя и рабочие приступили 
к делу.

Коллектив мастерских не от
стает и от общественной работы. 
Руками рабочих сделаны элек
трические опоры около киноте
атра «Юность». Такие же опоры 
делаются сейчас для поселка. 
Они будут установлены на ули
це Ленина и площади. Кроме то
го, здесь, в мастерских, произ
водилась резка металла для до
рожных знаков, что также свя
зано с трудовыми затратами.

Н. СЕРГУНИН.
Пом. начальника ЦРММ.

бойной работы станции в любых 
условиях зимы.

Вместе с этим нужно со всей 
решительностью отметить, что не 
все мероприятия по подготовке 
ТЭЦ к зиме можно решить силами 
коллектива станции. Требуется 
серьезное внимание к ТЭЦ со 
стороны руководства горнообога
тительного комбината. Так, на
пример, в условиях все возраста
ющих тепловых нагрузок ГОКа и 
поселка в зимний период даже ог
раниченная мощность котельного 
и турбинного оборудования ТЭЦ 
не может быть полностью исполь
зована из-за отсутствия проектной 
линии электропередачи связи 
Ковдор № 2. Существующая вре
менная ЛЭП связи ограничена по 
сечению и необходимой мощности 
не пропускает.

Мне кажется, что главному 
энергетику ГОКа тов. Кузнецову
А. Н. это должно быть хорошо из
вестно, однако действенных мер 
к решению этого жизненно важ
ного (вопроса с его стороны не 
принимается.

Следует напомнить руководст
ву ГОКа о необходимости устра
нения имеющихся недоделок по 
ТЭЦ с тем, чтобы избежать серь
езных последствий в'Предстоя
щую зиму.

И. ЧУБАКО В. 
Главный инженер Ковдор- '  
ской ТЭЦ.

Чему верить?
Около магазина, что находится 

при въезде на базу орса, выве
шены дорожные знаки, преду
преждающие и разрешающие. Ког
да водители едут в сторону же
лезной дороги, они видят преду
преждающий знак «Пешеходы». 
Скорость здесь, если верить зна
ку, не должна превышать 15 ки
лометров в час.

Однако, удивительно,, что на 
этом же самом месте разрешает
ся ехать со скоростью 30 кило
метров в чйс, но только в сторону 
поселка. Ни о каких пешеходах 
нет ,и малейших напоминаний, Не 
варите, товарищи общественные 
инопектора и работники общест
венного порядка? Тогда посмотри
те на з.наки. Кото-рым же можно 
верить или они все обязательны 
для водителей?

П. КОЛЕСОВ.

По выбору...
Пришел я как-то в магазин, где 

продают овощи, и попросил бу
тылку лимонада, а в обмен поста
вил на прилавок три. Продавец 
Рая (фамилии не знаю) категори 
чески отказалась принимать при 
бутылки. Как я ни убеждал ее, ни
чего не получилось: Рая упорство
вала. Тогда я попросил книгу ж а 
лоб и предложений. Работница 
прилавка вспылила:

— Каждому бутылочнику, да 
еще книгу жалоб да/вать...

Она осталась верна своему пра
вилу. Для чего же существуют 
книги жалоб и предложений в ма
газинах?

В. К О Ж ЕВН И КО В .

Документы возвращены
Мастер ковдорского участка 

«Сантехмонтаж» Владимир Иг- 
натьевнч Барковец, проходя по 
дороге, увидел два паспорта. До
кументы валялись открытыми, что 
свидетельствовало о невнима
тельном отношении человека к 
этим документам.

В. Барковец свою находку до
ставил в Ковдорское поселковое 
отделение милиции. При проверке 
выяснилось, что оба паспорта бы
ли переданы их владельцами на 
прописку . исполняющей обязан
ности ответственной за прописку 
по Енскому леспромхозу Е. Глаз- 
ковой. Она же к документам от
неслась небрежно в результате 
чего произошла утеря.

Паспорта возвращены владель
цам.

Трудящиеся Енского леспром
хоза благодарят мастера «Сантех- 
монтажа» В. Барковец за благо
родный поступок.

А. ВО РО БЬЕВ .
Начальник паспортного стола.
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